



ENCUENTRO ESPAÑOLES. El Ministro de Relaciones Exteriores, Dr. Jorge Eduardo Tenorio (segundo de derecha a izquierda), inauguró ayer el Primer En-

cuentro de Centros Españoles en Centroamérica y Panamá. En el orden acostumbrado: Sres. Antonio Requena, Pablo López Blanco, Angel Villagra, Dr. Tenorio y Antonio Solas.

Regulan y fijan el precio de jabones

Precios máximos de venta al público de los jabones para lavar, de tocador y de baño ha acordado Economía.

Dicha medida entrará en vigencia a partir del primero de febrero próximo y la alteración de la misma, dará lugar a sanciones.

Los precios por unidad y marcas de los jabones son: Jabón Diablo, bola 1.10 unidad; tacho 1.05. Jabón Victoria, barra 1.05 Unidad, bola gigante 1.35 unidad. Jabón Favorita, Bola Gigante 1.35 unidad. Jabón Supersol barra gigante 1.85 unidad. Jabón Diablo, barra gigante 1.70 unidad.

Jabón Soberano, cilindro fortif 1.85 unidad. Jabón Trebol bola gigante 1.60 unidad.

En relación a los jabones de tocador y baño, los precios serán: Jabón Lux, tocador 90 centavos unidad; baño 1.45 unidad; económico 1.85 unidad. Jabón Rexona, tocador 90 centavos unidad, baño 1.45 unidad, económico 1.95. Jabón Lifeboy 1.10 unidad. Jabón Maxim personal 60 centavos unidad, baño 1.30 unidad, familiar 1.60 unidad. Jabón Lovel tocador 70 centavos unidad, baño 1.15

—Pasa a la página 9—



Foto de LA PRENSA, por Larin.

EXPOSICION. Entre los eventos alusivos al Centenario del Banco Salvadoreño, se ha organizado una exposición de billetes emitidos por los bancos de la época y que circularon en El Salvador. La exhibición es de carácter educativo e informativo y permanecerá abierta al público en la Oficina Central hasta el 18 de Febrero.

Posponer comicios pide la Oposición

Nueva fecha para la realización de las elecciones, solicitó ayer ante el Consejo Central de Elecciones, la coalición de partidos formada por: PAISA, ARENA y PCN.

Se presentó ante el CCE, el Lic. Hugo Roberto Carrillo Corleto, dirigente del PCN, quien explicó a los miembros del Consejo, que dadas las circunstancias ocasionadas por los dos recursos de inconstitucionalidad hechas a las publicaciones en el Diario Oficial de la Ley Electoral, se hace necesario un poco más de tiempo para que haya mayor seguri-

dad jurídica en el proceso, dijo.

El documento que entregó mediante el cual concretizó la mencionada petición dice textualmente: "San Salvador, 17 de enero de 1985. Señores Miembros del Consejo Central de Elecciones. Presente.

En representación de los partidos políticos: Partido Auténtico Institucional Salvadoreño (PAISA); Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) y Partido de Conciliación Nacional (PCN), venimos por este medio a exponer a ustedes lo siguiente:

—Pasa a la página 48—

Pedirá Reagan para país \$626 millones

Gestiones de ayuda por más de 400 millones de dólares para asuntos económicos y de unos 200 millones militarmente hace el gobierno de Reagan ante el Congreso norteamericano para El Salvador durante 1985.

Cables Precedentes de los E.U.A. comentan asimismo las noticias de periódicos editados allá, en los que se califica el momento actual como el "más difícil" de la administración del Presidente Duarte.

Washington, enero 18 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan pe-

dirá al Congreso alrededor de 426 millones de dólares en asistencia económica para El Salvador, con el objeto de apuntalar la situación en ese país, según se anunció oficialmente.

La ayuda sería acompañada por unos 200 millones de dólares en asistencia militar, dijo el portavoz de la Casa Blanca, Larry Speakes.

La cuestión salió a flote, después que el periódico "The New York Times" revelara hoy, que según funcionarios oficiales norteamericanos "los informes más re-

—Pasa a la página 9—



—Foto de LA PRENSA por Fuentes.

ALIMENTOS. Ing. Joaquín Alonso Guevara Morán, Presidente del BFA, informa que destinarán \$325 millones para producción de alimentos.

Agrada candidatura del Lic. Viéytez

Diversos sectores, principalmente de la iniciativa privada, han manifestado su agrado por la candidatura del Lic. Attilio Viéytez, para diputado a la próxima Asamblea Legislativa que se elegirá en marzo próximo.

Se indicó en los medios consultados que el Lic. Viéytez, une a su juventud y sólida formación profesional en el campo de la

—Pasa a la página 25—

Señalan destino del Plan Crediticio BFA

De los quinientos cuarenta y seis millones de colones que incluyen el Plan Crediticio del BFA para 1985, trescientos veinticinco serán destinados a la producción de alimentos, informa el Ing. Joaquín Alonso Guevara Morán.

El Ing. Guevara Morán,

Presidente del Banco de Fomento Agropecuario, indica que con la cantidad citada se espera atender las necesidades financieras para la siembra de trescientas veinticuatro mil trescientas cincuenta y

—Pasa a la página 13—

Corte pide informes a Pdta. de Asamblea

La Corte Suprema de Justicia, ha solicitado información detallada a la Presidenta de la Asamblea Legislativa, sobre las bases que tuvo para publicar la Ley Electoral.

Ayer, el notificador de la Corte, señor José René García, presentó a la Pre-

sidenta del Primer Organismo del Estado Dra. María Julia Castillo Rodas, la notificación, que de conformidad al Artículo 7 de la Ley de Procedimientos Constitucionales, ordena que ella deberá justificar las razo-

—Pasa a la página 13—

Buscan Federación de Soc. Españolas de CA

La creación de una Federación de Centros y Sociedades Españolas en Centroamérica y Panamá, se propuso ayer aquí en San Salvador.

Se pretende unificarse para responder a los retos del mundo actual. La reunión de dichas entidades fue inaugurada por el Minis-

tro de Relaciones Exteriores, Dr. Jorge Eduardo Tenorio, quien durante la misma auguró éxitos a la nascente Federación.

Por su parte el Presidente del Centro Español de Beneficencia de El Salvador, Sr. Antonio Solas, se

—Pasa a la página 23—



Foto de LA PRENSA, por Malena

POSPONER FECHA PIDEN. El Lic. Hugo Roberto Carrillo Corleto, del PCN, segundo de la izquierda, solicitó en representación de PAISA, ARENA y PCN al Consejo Central de Elecciones, que se fije una fecha posterior a la ya señalada

para la realización de las elecciones. Fue atendido por los Consejales Ing. Francisco Merino López, Dr. Mario Samayoa y Dr. Ramiro Arturo Méndez Azahar y por el Secretario General del Consejo, Dr. Mauricio Rivas Váñez.